

TELEGRAMA INTERNACIONAL

C.S.

NNNN

SECRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES
DIRECCION GENERAL DE TELECOMUNICACIONES

SERVICIO TELEGRAFICO CON TODO EL MUNDO

BC0905

K
ZCZC UMX699 DRN328 CTR1073 BM
MEME HL DRSI 048
SANTODOMINGODR 48 28 1040A VIARCA

000001
UDUAL
SECRETARIA GENERAL
REGISTRO
ENE. 4 1982
REGISTRO DE CORRESPONDENCIA

LT
DR PEDRO ROJAS
SECRETARIO GENERAL
UDUAL UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA
DIRECCION CABLEGRAFICA: UDUAL MEXICO
~~APT POSTAL 70232~~ CIUDAD UNIVERSITARIA EDIF. OFNA.
MEXICODF20 TECNICA PLANTA BAJA (RADIO UNIVERSIDAD)

LOS RECTORES MIEMBROS DE LA ASOCIACION DOMINICANA DE RECTORES
DE UNIVERSIDADES , INC (ADRU) EXPRESAMOS NUESTRO PESAR EN EL
ASESINATO DEL DR. MARIO DARY Y CONDENAMOS TAN DOLOROSO HECHO
LIC. SONIA LIZARDO
SECRETARIA EJECUTIVA

COL LT 70232 UDUAL (ADRU)

TELEGRAMA INTERNACIONAL

C.E.

SECRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES
DIRECCION GENERAL DE TELECOMUNICACIONES

SERVICIO TELEGRAFICO CON TODO EL MUNDO

C

Dic 17 10 22 AM '81

19

ZCZC CXA044 RMA953 HIR735 CP117636
MEME BY DUSI 045
SANTODOMINGORD 45 17 1030ETAT
DR PEDRO ROJAS
SECRETARIO GENERAL UDUAL
MEXICO/20/DF UNION DE UNIVERSIDADES
DE AMERICA LATINA CIUDAD UNIVERSITARIAPARTE SUR DEL ESTADIO
ACABAMOS REPUDIAR POR MEDIOS COMUNICACION SOCIAL ALEVOSO
ATENTADO PRIVO DE LA VIDA RECTOR DE GUATEMALA, MARIO DARY.
SUGIERO CONSEJO EJECUTIVO UDUAL EMITA PUBLICA CONDENA ACTOS
TERRORISMO EN EL HERMANO PAIS. AFECTUOSOS SALUDOSDR. BIDO MEDINA
RECTOR UASD
COL ETAT /20/

000002

UDUAL
SECRETARIA GENERAL
RECIBIDO
ENE. 4 1982
REGISTRO DE CORRESPONDENCIA



Universidad de Salamanca
Rector

Salamanca, 3 de marzo de 1982

Dr. F. Rojas
Secretario General de la
UDUAL
MEXICO, D.F.

Distinguido Sr. Secretario General:

Hemos tenido conocimiento, a través de La Gaceta de la UDUAL, del asesinato en el campus de la Universidad de San Carlos de Guatemala, de su Rector el Doctor Mario Dary Rivera. En nombre de la comunidad universitaria salmantina y especialmente en el de la Junta de Gobierno de la Universidad y en el mfo propio, deseamos transmitir a toda esa comunidad universitaria iberoamericana nuestro más sentido pésame, al tiempo que rechazamos la violencia en la Universidad.

Los estrechos lazos que han unido en su fundación a la Universidad de San Carlos de Guatemala con la de Salamanca a través de las constituciones, estatutos y ordenanzas de las Universidades de San Marcos de Lima y de la Real y Pontificia Universidad de México, nos hacen más partícipes del dolor de la tragedia universitaria que se vive en alguno de esos pueblos hermanos de América.

Le saluda cordialmente,

Pedro Amat

Pedro Amat Muñoz

000294

